
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■４月６日、新入生保護者の皆様が見守る中、下川中学校入学式が行われました。今年度は、来賓

の皆様もお迎えすることができました。 

1年生２５名は、緊張の面持ちで担任に先導されて入場。新入生紹介では、担任から名前が呼ば

れると、「はい」という元気な返事とともに起立しました。 

また、「新入生誓いの言葉」では、1年生を代表して遠藤陸さんが、自分たちの「心をそろえ」何

事にも取り組めるという良さを生かして、切磋琢磨しながら成長していきたいと決意を述べまし

た。 

 入学してそろそろ 1カ月。中学校での生活にも慣れてきた様子です。今後、下川中学校の一員と

して勉強や様々な活動に積極的に取り組んでいくことを期待しています。 

                             

 

 

  

  

 

 

■４月８日、第１回目の参観日を行いまし

た。１年生は音楽科、２年生は数学科、３年

生は社会科の授業を公開し、保護者の皆様に

ご参観いただきました。お子様たちが熱心に

授業を受けている様子をご覧いただけたと

思います。 

全体懇談、ＰＴＡ総会、学年・学級懇談で

は、主に今年度の方針や取組などについて保

護者の皆様にお話させていただきました。 

次回の参観日は７月１２日を予定してお

ります。次回も多くの皆様のご参観をお待ち

しております。 

一斉メール配信について 

 今年度は、マチコミメールを使用します。気象条件・

Jアラート等における登校時刻の変更、臨時休業、下

校時刻の変更などについて連絡を配信します。ぜひ、

登録をお願いします。 
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■改正道路交通法の施行により、令和 5年

4月 1日から自転車利用者のヘルメット着

用が努力義務化されました。 

 自転車死亡事故の約７割は頭部の致命

傷が原因だそうです。命を守り、被害を軽

減するためにヘルメットの着用はとても

大切です。ご家庭でもお子様と着用につい

てご相談ください。 

今後の予定 

５月 １日（月）安全点検日、全校朝会 

   ２日（火）地域清掃ボランティア（小中） 

   ８日（月）修学旅行結団式 

   ９日（火）修学旅行 ～１２日（金） 

  １０日（水）諸費納入日 

  １２日（金）開校記念日 

１５日（月）職員会議 

１６日（火）全国学力学習状況調査/英語・話すこと（３）

心電図検査（１） 

１７日（水）部活動育成会総会 

  １９日（金）下川町植樹祭（２） 

  ２４日（水）避難訓練、諸費納入日 

  ２７日（土）体育祭 

  ２９日（月）振替休業 

  ３０日（火）全校朝会 

■４月８日に前期認証式を行いました。呼名された学級

役員は、返事をしてその場に起立し、学年委員長が代表

して校長先生から認証状を受け取りました。 

 これから、過ごしやすい学校を目指して、学年役員会

や常任委員会で話し合い、考えて、よりよい方法を導き

出して活動していきましょう。 

■４月７日、書記局が主催し対面式を行いました。生徒

会長のあいさつの後、生徒会活動・常任委員会・学校行

事について説明されました。 

また、部活動紹介では、各部が工夫を凝らした発表を

行い、会場内が笑いに包まれる場面もありました。 

新入生代表の中村山太さんは、「新しい環境に不安も

ありますが、努力を惜しまずがんばりたいです。」とあ

いさつしました。 

１年生は、今回の対面式で中学校生活について具体的

なイメージができたようです。今後の活躍が楽しみで

す。 

■４月１２日に名寄警察署の石崎美香さん

をお招きし、交通安全についてお話をしてい

ただきました。今回の講話では、ヘルメット

着用が努力義務化されたことを受け、着用の

意義やその効果について、重点的に学びまし

た。これまで同様、常に安全に心がけて自転

車を利用してください。 

■４月１９日、前期生徒総会を行いました。

生徒全員がタブレットを持参し、データ化さ

れた議案書を見ながら進行されました。 

各学年からは、たくさんの質問や意見・要

望が出され、常任委員長が一つ一つに丁寧に

回答していました。 

 委員だけでなく、生徒一人一人が問題意識

をもって行動しようという姿勢が見られた生

徒総会となりました。今後も、全校生徒が行

動する下川中学校を目指していきましょう。 

お知らせ～5月より毎週水曜日、ICT支援員の松浦文江さんが中学校に勤務します。 


